



RAPPORT ANNUEL DU DICASTERE COMMUNICATION ET INFORMATION

Bien des projets sont à l'ordre du jour dans le dicastère Communication et information. Plusieurs groupes de travail furent créés pour accompagner ces projets. En conséquence, l'exercice fut riche en séances des différentes formations. Ci-dessous vous trouvez un aperçu des résultats atteints, en ordre chronologique.

Facebook

En mai 2012, furent lancées les deux plateformes Facebook Swisschess et Swisschess youth. Elles sont suivies par un petit groupe de fidèles. Pour trouver un profil adéquat, la FSE organisa un concours. Le jury choisit la proposition de Manuel Schiendorfer.

Swisschess Result Submission-Center

Le Result Submission-Center (RSC) fut achevé peu avant l'AD 2012. Ce nouveau module pour enregistrer les résultats de tournois pris en compte pour la Liste de classement (LC) remplace l'ancien système des années nonante. Il fut présenté aux délégués, à Berne. La première version était un peu trop compliquée. En particulier, les divers formats des données des deux logiciels d'appariement, acceptés par la FSE, posaient des problèmes. A la demande de la FSE et sur ses directives, Swisschess tout comme Swissmanager offrent depuis l'automne dernier un export en format CSV. Jusqu'à la fin de l'année, le RSC fut constamment amélioré. La plupart des maladies infantiles ont été éliminées et le nouvel administrateur de la LC, Maurice Gisler, peut dorénavant travailler avec un outil moderne et fiable qui exige beaucoup moins de travail manuel et de contrôle. Même si le logiciel ne connaît pas encore toutes les finesses acquises par Helmut Löffler au cours de ses treize années de service, je suis convaincue que nous sommes sur la bonne voie.

Calcul de la Liste de classement

Le système pour le calcul de la LC date également du dernier millénaire. Il sera modernisé et remplacé en 2013 par une solution en ligne. Avec ce module, il sera possible de consulter les points ELO provisoires, basés sur les résultats déjà enregistrés, mais pas encore pris en compte officiellement.

Redesign du site Internet

Donner une nouvelle apparence à notre site Internet n'est pas un luxe, mais une nécessité urgente. L'ancien design date de 2001/2002 et ne correspond plus du tout aux besoins actuels. Il présente en particulier deux grandes faiblesses structurelles. D'une part, un site moderne se doit d'être conforme aux besoins des personnes infirmes. Tout aussi important est un design «responsive», c'est-à-dire qui s'adapte automatiquement à l'appareil utilisé



(ordinateur, téléphone portable ou tablette) et aux divers systèmes d'exploitation. Notre but primaire est de pallier à ces deux lacunes.

Au niveau du contenu, il y aura peu de changement pour le moment. Avant le projet, les pages furent soigneusement contrôlées et adaptées, si nécessaire. L'apparence sera décentement rafraîchie. Pour nous, il est important que la construction des pages soit rapide et les textes bien lisibles, offrant un bon contraste et une bonne vue d'ensemble. L'équipe s'est mise au travail avec beaucoup d'enthousiasme. Laissez-vous surprendre.

RSE

La «Revue suisse des échecs» est un secteur qui me donne peu à faire. Depuis 19 ans, Markus Angst accomplit son travail de rédacteur en chef de façon hautement professionnelle. Néanmoins, ici aussi il y eut un changement. En 2012, il fallut chercher une nouvelle imprimerie, car l'ancienne cessa son activité, sans préavis. Markus Angst a rapidement trouvé une alternative et le passage d'une imprimerie à l'autre se déroula sans heurt et pratiquement sans être remarqué par nos lecteurs. Par contre, la nouvelle rubrique d'exercices tactiques «Was ziehen Sie?» d'Oliver Kurmann fut quant à elle remarquée et est très appréciée.

Remerciements

Les projets exigent flexibilité de tous les participants et sont caractérisés par l'innovation, des périodes de travail intensif, de la discipline dans les délais. J'ai bénéficié de l'appui d'équipes motivées qui réunissaient toutes ces qualités. Je remercie cordialement tous les collaborateurs et collaboratrices des projets, ainsi que tous les fonctionnaires de la FSE pour la bonne coopération.

Catherine Thürig
Responsable du dicastère Communication et information